

Ratifican cuatro récords mundiales del atletismo



Mónaco, 27 sep (RHC) La Federación Internacional de Asociaciones de Atletismo (IAAF, siglas en inglés) ratificó hoy cuatro récords mundiales, tres de ellos implantados en los Juegos Olímpicos de Río de Janeiro-2016.

El primer primado del orbe conseguido en la cita sudamericana y ratificado por la IAAF lo alcanzó la etíope Almaz Ayana, el 12 de agosto en los 10 mil metros, con tiempo de 29.17.45 minutos.

La africana mejoró el de 29.31.78 que tenía la china Wang Junxia desde el 8 de septiembre de 1993.

El segundo registro universal en Río homologado este martes lo logró el sudafricano Wayde Van Niekerk, con 43.03 segundos en los 400 metros planos, el 14 de agosto.

Van Niekerk hizo trizas uno de los registros más antiguos, el 43.18 establecido por el estadounidense Michael Johnson, el 26 de agosto de 1999, en el Campeonato Mundial de Sevilla, España.

El tercer primado mundial de Río que la IAAF confirmó lo alcanzó la martillista polaca Anita Wlodarczyk el 15 de agosto, con un envío de 82.29 metros, que mejoró el 81.08, fijado por ella 14 días antes en Cetniewo, Polonia.

La IAAF también avaló el récord mundial de la estadounidense Kendra Harrison en los 100 con vallas de 12.20 segundos, logrado en Londres el 22 de julio, marca con la que mejoró en una centésima la que poseía la búlgara Yordanka Donkova desde el 20 de agosto de 1988 en Stara Zagora.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/107015-ratifican-cuatro-records-mundiales-del-atletismo>



Radio Habana Cuba